



Quos Gaesdonck iunxit... Ehemaligen-Newsletter

06.2019

Liebe Ehemalige,

am 15.06.2019 gab es auf der Gaesdonck einen bunten Tag für neue, interessierte und ehemalige Gaesdonckerinnen und Gaesdoncker: Es fanden gleichzeitig der Familientag für die neuen Sextaner, der Tag des offenen Internates für Internatsinteressierte und der Tag der Ehemaligen für alle, die einmal die Gaesdonck besucht haben, statt.

An diesem Tag haben Ehemalige der jetzigen EF und Q1 in Form einer Berufsberatung etwas über ihre Studiengänge und Berufsfelder erzählt, um die Schülerinnen und Schülern bei ihrer Berufswahl zu unterstützen. Diese Beratung haben sowohl die Schülerinnen und die Schüler als auch die Ehemaligen im Sinne von „Quos Gaesdonck iunxit...“ als sehr bereichernd empfunden.

Mittags schloss sich das gemeinsame Kaffeetrinken der Ehemaligen im Stucksaal an. Diese Gelegenheit nutzte unser Direktor Markus Oberdörster dazu, den Ehemaligen einiges aus dem aktuellen Schul- und Internatsleben zu erzählen und die neuen Advanced Classes „Medical Science“, „Business Economics“ und „Arts & Design“ vorzustellen.

Den Abschluss des Tags der Ehemaligen bildete das neu ins Leben gerufene Sommerfest, bei dem sich angeregte Gespräche zwischen allen Generationen von Ehemaligen ergaben.

Ich freue mich darauf, diese Gespräche in der Zukunft weiterzuführen, die bereits bestehenden Kontakte zu intensivieren und neue Ehemalige kennenzulernen.

Liebe Grüße von der Gaesdonck

Eure

Stefanie Horster

Koordinatorin Ehemaligennetzwerk

Direkt: +49 (0) 2823 916-115

Mail: horster@gaesdonck.de

Einladung zum Abiball 2019

Liebe Ehemalige,

wir, die derzeitige Q2 der Gaesdonck, laden euch herzlich zu unserem Abiball am 29.06 auf dem Kloster Graefenthal zum inoffiziellen Teil ein. Der Einlass beginnt ab 22.00 Uhr. Der Eintritt kostet 20 € und beinhaltet eine Getränkeflat bis 3.00 Uhr, gezahlt wird an der Abendkasse.

Wir würden uns sehr über euer zahlreiches Erscheinen freuen.

Ehemaligenstammtisch München

Für den Stammtisch in München wurden für dieses Jahr folgende Termine festgelegt:

- Freitag, 28.06.2019, 19.00 Uhr - Giesinger Bräustüberl, Martin-Luther-Str. 2, 81539 München

- Freitag, 25.10.2019, 19.00 Uhr - Giesinger Bräustüberl, Martin-Luther-Str. 2, 81539 München

Phillip Klaus nimmt Anmeldungen gerne unter 0160-7552555 entgegen.

Ehemaligenstammtisch Köln

Am Samstag, den 06.07.2019 findet ab 19.00 Uhr der nächste Kölner Stammtisch im Brauhaus Früh am Dom (Am Hof 12-18) statt.

Ehemaligenstammtisch Berlin

Der nächste Stammtisch in Berlin ist am Donnerstag, den 18.07.2019 ab 19.00 Uhr im „Bierkeller“ des Militärbischofsamts, Am Weidendamm 2, 10117 Berlin.

Ehemaligenstammtisch Kevelaer

Der Gaesdoncker-Stammtisch findet an jedem dritten Donnerstag der ungeraden Monate ab 19.30 Uhr in der „Brücke“ in Kevelaer, Bahnstraße 44 ohne Anmeldungspflicht statt.

- Donnerstag, den 18.07.2019, 19.30 Uhr

Ehemaligenstammtisch Münster

Im Moment steht noch kein fixer Termin für den nächsten Gaesdoncker Stammtisch in Münster. Sobald sich das ändert, verschickt Klaus Johann, der Organisator des Stammtischs, eine Rundmail. Etwaige Interessenten können sich gerne bei Klaus Johann (Klaus.Johann@web.de) melden. Die Interessenten werden dann in den Verteiler für die Stammtisch-Rundmail aufgenommen und entsprechend informiert.

Wir trauern um

Wie ich von Bruder Thomas Bischof erfuhr, ist bereits am Silvestertag des letzten Jahres Frau Cordula Hünnekens im Alter von 95 Jahren verstorben; vgl. <https://trauer.rp-online.de/traueranzeige/cordula-huennekens>. Frau Hünnekens war von 1968 bis 1983 in der Gaesdoncker Verwaltung tätig und in diesen Jahren für die meisten, die zur Gaesdonck kamen, die buchstäblich erste Ansprechpartnerin. Mit ihrer humorvoll-resoluten und niederrheinisch-herzlichen Art wird sie allen Ehemaligen in guter Erinnerung bleiben, in Besonderheit den vielen, die damals ein Instrument erlernten und von ihr zur Einhaltung der Übungsstunden in den Übungskammern im Schulgebäude angehalten wurden.

Helmut Bolten teilte mir mit, dass der Ehemalige Egon Dückers, Abiturientia 1966 II am 15.03.2019 verstorben ist.

Wie ich von der Abiturienita 1969 erfuhr, verunfallte Prof. Dr. med. Georg Peters am 08.08.2018 beim Bergwandern tödlich im Alter von 67 Jahren.